

Cuenca: el abandono de sitios arqueológicos

Escrito por Gaëtan Juillard

Sábado, 24 de Abril de 2010 01:29 - Actualizado Martes, 27 de Abril de 2010 07:31

Moradores de El Vado y de los alrededores de la plazoleta de El Rollo actualizaron su pedido a la Municipalidad de Cuenca para que retome y culmine los trabajos de prospección arqueológica que están abandonados desde marzo del 2008. Esos sitios se han convertido en botaderos de basura y matorrales.

Leer " [Abandono de sitios arqueológicos ocasiona disgusto](#) " en *El Mercurio*

Leer " [Municipalidad abandona exploraciones arqueológicas](#) " en *El Tiempo*